

ABSTRAK

JUSRIANTI, 2021. Dampak Sosial Masyarakat Keberadaan Industri Air Mineral JS di Desa Lassang Barat Kecamatan Polongbangkeng Utara Kabupaten Takalar. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I bapak H. Nurdin, dan pembimbing II bapak Aliem Bahri.

Dampak sosial merupakan pengaruh atau akibat dari suatu kejadian, keadaan, kebijakan sehingga mengakibatkan perubahan baik yang bersifat positif maupun yang bersifat negatif bagi lingkungan sosial dan keadaan sosial. Tujuan penelitian ini adalah ingin mengetahui bagaimana perspektif masyarakat terhadap keberadaan pabrik air mineral JS dan apa saja yang di berikan pabrik air kemas JS terhadap masyarakat desa Lassang dalam aspek sosial, ekonomi, pendidikan, dan kesehatan. Jenis penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif dengan menggunakan pendekatan fenomenologi. Informan dalam penelitian ini adalah pimpinan perusahaan JS, sekretaris desa, masyarakat petani sekitar JS, pekerja luar desa Lassang, pekerja masyarakat desa Lassang. Tehnik pengumpulan yang dilakukan dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan Dari dampak yang ditimbulkan pabrik terhadap masyarakat dampak yang diperoleh industri dipedesaan tidak terlalu besar, industri lebih dapat menguntungkan masyarakat maupun pemerintah karena industri membawa perubahan yang besar kepada masyarakat dengan membuka lapangan kerja agar pengangguran di desa Lassang Barat dapat berkurang dan masyarakat yang ada didesa tersebut dapat dikatakan masyarakat yang mulai berkembang dengan adanya indusri di wilayah kabupaten takalar, kecamatan polongbangkeng utara khususnya di desa Lassang Barat. Serta perspektif masyarakat terhadap industri air mineral JS mampu memberikan manfaat yang sangat besar terhadap perkembangan masyarakat, serta dapat mensejahterahkan masyarakat dari semua aspek (sosial, pendidikan, ekonomi dan kesehatan). Oleh karena itu, industri mendatangkan perubahan yang sangat menguntungkan kepada masyarakat, pemerintah, pekerja maupun pemilik industri.

Kata kunci: dampak sosial, industri, kesejahteraan masyarakat